



MARICLA GUERRERO

Para Hacienda, los traspasos no fueron desconocidos, ni se transgredió la legalidad.

Provenían de los excedentes generados por la explotación del Litio

Polémica por millonarios traspasos de Corfo al ministerio de Hacienda en 2023

RICARDO CÁRCAMO

Según la investigación de "The Clinic", el ministerio de Hacienda solicitó traspasos extraordinarios desde la Corporación de Fomento de la Producción (Corfo) por más de 3,4 mil millones de pesos en 2023. Fueron seis las transferencias realizadas, equivalentes al 4,5% del Presupuesto de la Nación para ese año.

Gran parte de los recursos traspasados provinieron de los

excedentes generados por la explotación del Litio. En las actas de la corporación aparece que el ministro de Hacienda, Mario Marcel, argumentó que los recursos eran necesarios porque estaba copado el nivel de endeudamiento de aquel año, 2023, por lo cual no era posible sostener la caja a través de la emisión de deuda.

La Dipres, al ser consultada, explicó que en 2022 y 2023, Corfo recibió ingresos extraordinarios, debido a un precio del litio mayor

al esperado, y en 2023, se le solicitó a la institución traspasar los recursos de aquellos excedentes al Tesoro Público.

Para Hacienda, los traspasos no fueron desconocidos, ni se transgredió la legalidad. Señalaron que la información es pública y que se puede acceder a través del sitio web de la Dipres. El vicepresidente de Corfo, Diego George Nascimento, se negó a hablar acerca de los traspasos publicados.